

En el 476, la Caída del Imperio Romano marcó el fin de una era y el comienzo de la Edad Media en Europa.

En el año 711, la conquista de la Península Ibérica marcó el comienzo de la expansión musulmana.

La Organización de las Naciones Unidas fue fundada en 1945 para promover la paz y la cooperación.

Los Reyes Católicos unificaron los reinos de Castilla y Aragón en 1476.

El Descubrimiento de América fue protagonizado en 1492 por Cristóbal Colón al servicio de los Reyes Católicos.

En 1760, la Revolución Industrial transformó la economía y la sociedad, marcando el inicio de la era industrial.

En 1789, la Revolución Francesa, marcó el inicio de una revolución que cambió Francia para siempre.

En 1978, la Constitución Española estableció la democracia y los derechos fundamentales en nuestro país.

